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Kreativ-Transfer | Info-Session zur aktuellen Ausschreibung für 
Projekträume und Produzent*innengalerien | Zoom am 19. Januar 2024 um 
11 Uhr  

 

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

Am 19. Januar 2024, 11.00-12.30 Uhr, bietet Kreativ-Transfer gemeinsam mit transmissions 
eine Online-Beratung zur aktuellen Ausschreibung für Projekträume und 
Produzent*innengalerien an. Es ist keine Anmeldung erforderlich, Sie können sich einfach 
dazu schalten, weitere Informationen hier. 
 
Im Rahmen des Programms Kreativ-Transfer III sind zwei neue Ausschreibungen 
veröffentlicht worden, die sich an Betreiber*innen von Projekträumen und 
Produzent*innengalerien richten. Bis zum 04. Februar 2024 können Sie sich bewerben. 
(Weiter ...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 

touring artists digitaler Monthly Meet-Up | Working in Games | 29. Januar 
2024 um 18 Uhr via Zoom | Kooperation mit Goethe-Institut im Exil  
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touring artists lädt erneut in Kooperation mit dem Goethe-Institut im Exil zu einem Monthly 
Meet-Up ein. Am 29. Januar 2024 um 18.00 Uhr lautet das Thema Working in Games. Der 
Bereich Games ist nicht nur für Programmierer*innen interessant, sondern auch für 
Künstler*innen, Autor*innen und Musiker*innen. Das Meet-Up ist ein Netzwerktreffen für 
Künstler*innen, die hier neu angekommen sind, Fuß fassen wollen und sich auch für den 
Bereich Games interessieren. (Weiter ...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 

visual artists - diverse conditions | Videos der Workshop-Inputs vom Herbst 
2023 online | 'Sozialversicherung und Rente', 'Verbände und Institutionen' 
und 'Förderungen und Räume' unter Diversitätsaspekten in Europa  
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Die ersten Inputs, der im Herbst 2023 veranstalteten visual artists | diverse conditions-
Workshops sind nun auf der IGBK-Website als Videos einzusehen! Inputs von Isidro López-
Aparicio (Unión de Artistas Contemporáneos de España/ ES), Jerome Ince-Mitchell (a-n/ UK), 
Sara Edström (KRO/ SWE), Sheri Avraham (IG Bildende Kunst/ A), Teemu Mäki (Finnish 
Artists Association/ FIN),... (Weiter ...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 

Bis 31. Januar 2024 | Umfrage zum Status und zu den Arbeitsbedingungen 
von Künstler*innen  

 

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

Panteia und Culture Action Europe führen derzeit eine Studie zum Status und zu den 
Arbeitsbedingungen von Künstler*innen und Kultur- und Kreativschaffenden in Europa durch. 
Bis zum 31. Januar 2024 können Sie sich an der Umfrage beteiligen. (Weiter ...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 

Aktuelle Ausschreibungen auf der IGBK-Website | Veröffentlichen auch Sie 
Ihre Open Calls  
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Auf der IGBK-Website finden Sie eine Auswahl aktueller internationaler Ausschreibungen für 
bildende Künstler*innen. 
 
Hier können Sie auch Ihren eigenen Open Call mithilfe eines Formulars eintragen.  
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Info session current call for project spaces and producer galleries | Zoom on 
19 January 2024 at 11am  

 

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

On 19 January 2024, 11:00-12:30, Kreativ-Transfer and transmissions offer an online 
consultation (in German) on the current call for project spaces and producer galleries. No 
registration is required, you can simply join in, more information here. 
 
Two new open calls have been published as part of the Kreativ-Transfer III program, which 
are aimed at project spaces and producers' galleries. Apply until 04 February 2024. (More ...) 

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 

touring artists digital Monthly Meet-Up | Working in Games | 29 January 2024 
via Zoom | Cooperation with Goethe Institute in Exile  
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touring artists invites you again in cooperation with Goethe Institute in Exile to a Monthly Meet-
Up. On 29 January 2024 at 6pm CET the focus is on Working in Games. The field is not only 
interesting for programmers, but also for artists, especially designers, visual artists, storytellers 
and authors, and of course musicians and composers. The Meet-Up is a networking event for 
artists who are new here, want to gain a foothold and are also interested in the field of games. 
(More ...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 

visual artists - diverse conditions | Videos of the workshop inputs from 
autumn 2023 online | 'Social security and pensions', 'Associations and 
structures' 
and 'Funding and working spaces' from a diversity perspective in Europe  
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The first inputs of the visual artists | diverse conditions workshops organized in autumn 2023 
are now available as videos on the IGBK website! Inputs from Isidro López-Aparicio (Unión de 
Artistas Contemporáneos de España/ ES), Jerome Ince-Mitchell (a-n/ UK), Sara Edström 
(KRO/ SWE), Sheri Avraham (IG Bildende Kunst/ A), Teemu Mäki (Finnish Artists Association/ 
FIN),... (More ...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 Survey on the status and working conditions of artists in Europe   

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

Panteia and Culture Action Europe are currently carrying out a study regarding the status and 
working conditions of artists and cultural and creative professionals in Europe. Artists, 
creatives and cultural institutions can contribute to this survey until 31 January 2024. (More ...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 Current opportunities on the IGBK-Website | Publish your open calls   
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Find an overview of current international open calls for visual artists on the IGBK website. 
 
We have also set up a form for publishing your open calls and are looking forward to your 
entries.  

 

   
 

 
 
  

 
 

   
 

Die IGBK und ihre Projekte werden gefördert von der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien 
und von der Kulturstiftung der Länder. / The IGBK and its projects are supported by the Federal Government 
Commissioner for Culture and the Media and by the Kulturstiftung der Länder.  
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